



年頭にあたって  
幸手市議会議長  
**宮杉 勝男**

市民の皆さまにおかれましては、健やかに新年をお迎えのことと、心からお喜び申し上げます。  
また、日頃から幸手市議会に対しまして、温かいご支援、ご指導を賜り、心より厚くお礼を申し上げます。

昨年も、新型コロナウイルス感染症への対応につきまして、市民の皆様のご理解とご協力をいただきながら、イベントの自粛や中止などの感染予防対策を行ってまいりました。このような中でサッカーワールドカップカタール大会での日本代表選手の活躍は素晴らしく、日本のみならず世界中からも称賛され、日本中に感動と勇気をいただきました。

現在でも新型コロナウイルス感染症は、未だ収束に至っておらず、先が見えないこのような状況だからこそ、市民の代表として議会に求められる役割はより高まっており、これからは感染症対策を万全に期したうえで、ウィズコロナのもとで進みつつある社会、経済活動の正常化をより確かなものとしていかなければなりません。

市議会といたしましては、コロナ禍において生活様式が大きく様変わりする中でも歩みを止めることなく、しっかりと議論を重ね、議員一丸となり力を集結してまいります。さらに、より身近な議会、開かれた議会を目指しまして、全力でその責務を果たしてまいります。

今後とも、議会の更なる発展と住民福祉の向上に取り組んでまいりますので、市民の皆様には市議会に対する、より一層のご支援を賜りますようお願い申し上げます。

結びに、本年が皆様にとりまして大きく飛躍する年となり、明るい一年になりますよう、心よりご祈念申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。



新年のご挨拶を申し上げます  
幸手市長  
**木村 純夫**

市民の皆様におかれましては、輝かしい新年を健やかにお迎えのことと、お慶び申し上げます。  
また、日頃より市政への深いご理解と格別のご支援をたまり、心から感謝申し上げます。

改めまして、私は、市民の皆様が安全で安心して暮らせる、「未来志向のまちづくり」に取り組んでおります。引き続き、関係各位の皆様のご協力をいただきながら、未来あるまちの実現を目指してまいります。

現在もまだコロナ禍の状況ではありますが、昨年10月には、県営権現堂公園2号公園がオープンし、開園記念と併せ、3年ぶりとなる「市民まつり」が開催されました。また、文化祭などの各種イベントや地域コミュニティ活動も始まっております。全国的に社会経済活動が進められる中、本市といたしましても、新型コロナウイルスへの感染防止対策を徹底した上で、「拙速は巧遅に勝る」を肝に銘じ、より一層のスピード感を持ち、教育・子育て・医療・介護・福祉・施設整備・防災等の施策における様々な事業を、積極的に実施してまいります。

さて、今年（うとし）は卯年です。うさぎは、その跳躍する姿から「飛躍・向上」の象徴でもあります。また、「鷹目兎耳」という言葉があり、これは鷹の目は遠くのものまですぐさま見つけ、兎の耳はささいな音も聞きもらさないという意で、情報収集能力に優れていることあらわすものです。情報あふれる現代社会において、常に高いアンテナを張り、市民の皆様の「声」をお聴きし、更に飛躍する、そのような1年になるよう生命を賭して、市長の職を全うしてまいります。

結びに、市民の皆様にとって、より佳き年となりますことを心からお祈り申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。

## 学校給食費全額免除

コロナ禍における物価高騰などによる経済的な支援として、小中学生の学校給食費を全額免除します。

期 間 1月から3月までの3か月間  
※詳細は、保護者あてのお知らせをご確認ください。

問合せ 総務課 ☎(43)1111 内線 623

参加型のデジタル掲示板です。  
デジタル化社会の波に乗って、情報拡散はSNSで！に相応しいサイトになるよう、ぜひご活用ください。

サイト構成

- ・四季×子育て暮らし(子育て・住む・働く情報)
- ・今日も、幸手日和(インタビュー記事・イベント情報・動画)
- ・幸手市ってこんなところ(市の概要)
- ・このまちが好き幸手市(市民参加型コンテンツ)
- ・ツインイベント告知・仲間募集・写真投稿など
- ・ふるさと納税
- ・イベントカレンダー機能

問合せ 秘書課 ☎(43)1111 内線 224  
※サイトリニューアルに当たり、埼玉県令和4年度ふるさと創造資金(魅力ある地域づくり事業補助金)を活用しています。

ちょうどいいが心地いい  
#このまちが好き幸手市  
今日も、幸手日和

2月1日(水)

幸手市ホームページ内  
シティプロモーションサイトを  
リニューアル!